

# 5人の 絆

③

タイガース完全復活

瞳みのる



清水敏明撮影

## 音楽への思いよみがえる

とが多かった。「こんなところ

で、やりたいこともできないん

じゃ、しょうがない」。ビーの

愛称で親しまれた瞳は、仲間と

の連絡を一切絶った。

学業を再開、中国文学を専攻

して大学院まで進み、やがて高

校の漢文、中国語の教師になつ

た。「子育てもあつたし、自分

たちの学校に合った教科書を作

らなくちゃいけなかつた。余裕

からば、アイドル扱いされる」

1971年、タイガース解散。

「僕たちはライブバンドだつて

いう誇りがあつた」。が、周囲

からは、アイドル扱いされる」

がなかつた」。自分の子供たちにもタイガースの一員だったことを明かさなかつた。

変化が訪れたのは、解散から40年近くを経た2008年。すでに還暦を超えて、今後の人生を

仕事が一段落したとして、定

考へていた。同年、テレビに出

演した沢田研二たちは瞳に再会

を呼びかける曲「ロング・ゲッ

バイ」を披露。元マネジャーは

学校まで訪ねてくれた。心は動

き始めていた。

11年9月、沢田のコンサート

に、瞳はゲスト出演した。ステ

ージに行くと、会場の空氣と緊

張で、「ぞくっとした。ああ、

こういう世界だったんだって」。

執筆活動もしているが、やは

り音楽は格別という。「音楽つ

て時間も空間も超える。人の心

の中には入っていく」

◇ 沢田は瞳について、「あの人

次回は15日、森本太郎の予定。

# 文化エント

Culture

文化  
エント



文化  
エント